

Maneja seguro

¿Te has preguntado cuántas veces a la semana o al año viajas al interior del coche de tus papás o de algún familiar?

¿Sabes por qué aseguran el coche?

Imagina que un día vas con tu papá o mamá al súper mercado y se poncha la llanta de su coche o se quedan sin gasolina. Si eso pasa y el auto tiene seguro, diles a tus papás que no se preocupen porque basta con contactar a la aseguradora contratada para que acuda en su ayuda.

Con seguridad, tu mamá o tu papá manejan con toda la precaución que amerita, con e objetivo de protegerte y llega con bien siempre a tu destino.

Y muy probablemente tienen asegurado el auto donde viajan con regularidad.

Póliza de seguro

Incluso, si el auto se queda sin batería o tiene una falla mecánica menor también contarán con el apoyo de tus amigos guardianes para arreglar el auto o llevarlo en grúa.

¡Pero no sólo eso!

Tus guardianes
las aseguradoras
también pueden
brindar a sus clientes
los servicios de un
abogado en caso de
estar involucrados
en un accidente en el
que se causó un daño
muy fuerte a otras
personas o cosas,
como postes de
alumbrado público o
carreteras.

los po es i

A estos servicios adicionales que tienen los contratos de seguros se les conoce como servicios de asistencia, y son muy útiles para ayudarnos en estos imprevistos.

Como verás, tus guardianes las aseguradoras siempre están pendientes para proteger no sólo los autos, sino también para ayudar a las personas que van dentro de estos vehículos.

Platícalo con tus papás, y seguramente ellos te podrán comentar algún otro beneficio del por qué es importante blindar tus cosas, como es el coche.